

Autora: Constanza Espinoza

6° año

Charlie y la fábrica de chocolate



Autor: Roald Dahl

Traductor: Verónica Head

Editorial: Santillana Juvenil

Año de publicación: 2005

N° de páginas: 199

Había una fábrica de chocolate y un niño que se llamaba Charlie. Charlie tenía una familia. Una tarde el dueño de la fábrica de chocolate dijo que en cada chocolate aparecería un boleto dorado, pero sólo cinco chocolates lo tenían. Uno de los niños que encontró un boleto dorado fue Charlie. De esos 5 niños, 4 no salieron porque a cada uno le pasó algo en la fábrica de chocolate y les pasó por no hacer caso. Finalmente salieron los cinco niños pero Charlie fue el único que salió bien.

Leerlo fue divertido, me sentí bien, me dejó una enseñanza que tengo que obedecer. es una experiencia linda y divertida. El libro no fue difícil de comprender, entretenido y las ilustraciones eran claras.